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COMITÉ DU FINISTÈRE DE JUDO 

 ET DISCIPLINES ASSOCIEES 
 

Siège social : Maison des Sports – 4 rue Anne Robert Jacques Turgot – 29000 QUIMPER 

SIRET : 447 718 677 000 43 – APE : 9312Z 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE, 

EXTRAORDINAIRE ET ELECTIVE DU COMITE DU FINISTERE DE 

JUDO ET DISCIPLINES ASSOCIEES 

Date et lieu : 

Le 27 mai 2023 au complexe Ar Sterenn, 40 rue des fontaines 29520 CHATEAUNEUF DU 

FAOU. 

Membres du Comité Directeur présents : 

Maël ALLEE, Magalie SUEUR, Nathalie DEROUT, Béatrice RUBEAUX-GRANDIN, 

Morgane DOURMAP. 

Membres du Comité Directeur absents : 

Marc JAIN, Stéphane MAUGER, Axelle COLLIOU. 

Représentants des commissions présents : 

Béatrice RUBEAUX-GRANDIN, David DEROUT, Morgane DOURMAP, Nathalie 

DEROUT, Magalie SUEUR. 

Représentants des commissions absents : 

David BIZOUARN, Marc JAIN, Laurent CARADEC, Miwako LE BIHAN. 

Déléguée Nationale et représentante des clubs présente : 

Myriam DEVAUX. 

Délégué National et représentant des clubs absent : 

Joël BOUCHER. 

Délégué Régional présent : 

Henri RAVALLEC. 

Délégué Régional absent : 

Olivier KEREBEL. 

Représentant de la Ligue de Bretagne de Judo et disciplines associées présents : 

Loic SEVELEC, trésorier, et Margaux POYARD, directrice technique régionale. 

 

Représentant de France judo présent: 
Anthony LE DANIEL, vice-président. 

 

Invités excusés : 

Mme Emmanuelle TOURNIER, conseillère départementale déléguée au sport 29 ; 

M. Yvon CLEGUER, président du Comité Départemental Olympique et Sportif 29 ; 
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ORDRE DU JOUR 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

1) Approbation du PV de l’AG précédente du 18 juin 2022 ; 

2) Rapports du Comité Directeur ; 

3) Arrêté des comptes annuels 2022 ; 

4) Rapport des vérificateurs aux comptes ; 

5) Le vote d’approbation valant quitus de gestion au Comité Directeur ; 

6) Affectation du résultat ; 

7) Présentation et approbation des budgets 2023 et 2024 ; 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

1) Vote de modification des statuts 

REPRISE ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

8) Désignation des vérificateurs aux comptes ; 

9) Autres questions portées à l’ordre du jour ; 

10) Informations fédérales ; 

11) Questions diverses. 

Interventions des personnalités 

Clôture 

 

 

Le Président, Maël ALLEE ouvre l’assemblée générale ordinaire à 14h00, en remerciant 

l’ensemble de l’assistance pour leur présence. 

 Rappel des conditions de quorum : pour délibérer valablement l’assemblée générale 

doit réunir au moins un tiers de ses membres ou un tiers des voix. 

 Annonce du quorum atteint avec 55,12 % des voix, soit 28 clubs (sur 60) et 1130 voix 

(sur 2050). 

Une minute de silence est observée pour rendre hommage aux personnes disparues. 

 

1) Approbation du PV de l’assemblée générale du 18 juin 2022 : 

Résultat du vote : Pour : 1130 voix, contre : 0 voix, abstention : 0 voix.  

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

2) Rapports du comité directeur : (annexe) 



Page 3 sur 15 
Procès-verbal de l’assemblée générale CD29 judo et d.a. – 27 mai 2023 – Châteauneuf du Faou 

 Rapport moral du président ; 

 Rapport d’activité de la secrétaire Générale ; 

 Rapport financier du trésorier ; 

 Rapports d’activité des commissions : sportive, jujitsu, arbitrage, judo et DA féminine. 

3) Arrêté des comptes annuels 2022 : 

 Arrêté des comptes annuels 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Bilan financier 2022 

 

 

 

 

 Comptes de résultat 2022 (complet en annexe) et comparatif 2021 

 

 

 

 

 

 

Réalisé 2022 Réalisé 2021 

Produit 2022 : 86829,33 euros Produit 2021 : 28365,53 euros 

Charge 2022 : 96882,44 euros Charge 2021 : 21844,17 euros 

Résultat 2022 : - 10053,10 euros Résultat 2021 : + 6521,36 euros 
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4) Rapport des vérificateurs aux comptes et des commissions : (annexe) 

 Le rapport des vérificateurs aux comptes lu par Mme Cindy BECQUET, présidente du 

Dojo du Porzay et M. Alain KEROULAS, président du Dojo des Etangs, n’ont relevé 

aucune anomalie et recommande de donner quitus de gestion. 

5) Le vote d’approbation valant quitus de gestion au Comité Directeur : 

Résultat du vote : Pour 1130 voix, contre : 0 voix, abstention : 0 voix.  

Approuvé à l’unanimité. 

6) Affectation du résultat : 

Affectation du résultat négatif 2022 de 10053,10 € : proposition de l’absorber par les 

« Disponibilités/trésorerie ».  

Résultat du vote : Pour 1130 voix, contre : 0 voix, abstention : 0 voix.  

Proposition approuvée à l’unanimité. 

7) Présentation et approbation des budgets 2023 et 2024 : 

 Budget révisé 2023 en majoration à cause de l’inflation sur l’achat de tatamis dans le 

cadre de l’opération de renouvellement total en trois tranches (2022 – 2023 – 2024). 

 Budget prévisionnel 2024 : augmentation de la cotisation club (part comité) de 9,6% 

soit + 890,00 euros. 

Résultat du vote : Pour 1130 voix, contre : 0 voix, abstention : 0 voix.  

Les budgets 2023/2024 et le montant de la cotisation club sont approuvés à l’unanimité. 

Le Président, Maël ALLEE ouvre l’assemblée générale extraordinaire à 15h00. 

1) Vote de modification des statuts : 

Proposition de modification statutaire : 

Ajout à l’article 7 des statuts du Comité (in fine) : 

« … Lorsqu’une décision relevant de la compétence de l’assemblée générale doit être prise 

alors qu’elle ne peut être réunie, il est possible de consulter les membres délibératifs de 

l’assemblée générale du comité par voie postale ou voie électronique. 

Pour qu’une consultation écrite soit valable, au moins le tiers des membres composant 

l’assemblée générale doivent y avoir répondu. 

Les décisions prises par consultation écrite (postale ou électronique) ont la même valeur que 

celles prises lors d’une réunion de l’assemblée générale du comité. » 

Résultat du vote : Pour 1130 voix, contre : 0 voix, abstention : 0 voix.  

La modification statutaire est approuvée à l’unanimité. 
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Le Président, Maël ALLEE ferme l’assemblée générale extraordinaire et réouvre l’assemblée 

générale ordinaire à 15h05. 

8) Désignation des vérificateurs aux comptes : 

 Les vérificateurs aux comptes actuels renouvellent leur candidature : 

o Mme Cindy BECQUET, présidente du Dojo du Porzay ; 

o M. Alain KEROULAS, président du Dojo des Etangs. 

Résultat du vote : Pour 1130 voix, contre : 0 voix, abstention : 0 voix.  

Les candidatures de Cindy BECQUET et Alain KEROULAS sont approuvées à 

l’unanimité. 

9) Autre questions portées à l’ordre du jour : 

Aucune question n’a été portée à l’ordre du jour. 

10) Informations fédérales : 

 Présentation par Margaux POYARD des informations fédérales : 

o Réforme de la formation 

o Modification des textes sportifs 

11) Questions diverses : 

Question de Myriam DEVAUX, président du Dojo St Philibert-Trégunc : (Question 

adressée à Anthony LE DANIEL) Lors de l’AG fédérale de Marseille 2023, le vote de 

modification des statuts a été reporté à la demande des déléguées car le nombre de 

modifications était trop important et mal préparé, engendrant une impossibilité pour les 

délégués de voter de manière sereine et éclairée. Pouvez vous nous expliquer ce que le CA de 

France judo a prévu pour le report de ce vote ? 

Réponse d’Anthony LE DANIEL : Les propositions de réforme des statuts ont été réalisé 

par des professionnels du sujet et nous avons été surpris par la réaction des déléguées. A ce 

jour les nouvelles modalités de réforme statutaire et de vote ne sont pas connues.  

Intervention des personnalités : 

 Loïc SEVELLEC et Anthony LE DANIEL félicitent l’ensemble des responsables 

du comité du Finistère et les clubs pour leur implication et leur dynamisme dans 

les actions du territoire breton et Français. 

Maël ALLEE clôture l’assemblée générale à 16h00. 

 

 

Maël ALEE, Magalie SUEUR ROCUET, 

                           Président,                                     Secrétaire Générale, 
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COMITÉ DU FINISTÈRE DE JUDO 

 ET DISCIPLINES ASSOCIEES 
 

Siège social : Maison des Sports – 4 rue Anne Robert Jacques Turgot – 29000 QUIMPER 

SIRET : 447 718 677 000 43 – APE : 9312Z 

ASSEMBLEE GENERALE – ANNEE 2022 

Samedi 27 mai 2023, CHATEAUNEUF DU FAOU 

RAPPORT MORAL 

L’année 2022 aura été une année de transition, enfin nous avons pu décliner les idées, les 

projets et les actions pour lesquels nous avions été élu en 2020. Cette transition a tout d’abord 

été permise par une stabilisation des forces vives du comité, les élus bien sûr mais surtout les 

commissions qui font vivre le département au quotidien. Je tiens à remercier chaque 

responsable de commission pour son engagement bénévole au service du bien collectif, et 

parfois au détriment de son propre club. 

Une transition se réalise également avec de l’argent, la stabilisation des comptes nous permet 

désormais d’investir dans des ressources matérielles et humaines. Au-delà du fait de donner 

les moyens financiers aux commissions pour leur permettre de fonctionner normalement avec 

du matériel performant, l’idée est d’essayer d’anticiper l’avenir. C’est pourquoi nous avons 

entamé en 2022 une démarche de professionnalisation de nos actions. Nous avons désormais 

quatre salariés à temps très partiel, trois sur le CLE judo et un sur le pôle jujitsu. Il s’agit là 

d’un premier pas, car si le comité départemental à l’ambition de se développer davantage, il 

faudra alors accroitre ce temps salarié.  

La transition est enclenchée mais nous n’en sommes qu’au début, comme vous le savez je 

souhaite orienter le département vers un rééquilibre des activités, en diminuant la partie 

compétition et en augmentant l’ensemble des autres parties. J’ai la conviction que le 

développement de nos activités liées au grade, au sport loisirs, au sport santé, au sport en  

entreprise, nous fera conserver nos catégories ado-adultes-vétéran au sein de nos clubs. Cette 

catégorie d’adhérent est indispensable, car il s’agit de nos futures enseignant et dirigeants de 

club, de nos bénévoles lors de nos manifestations, de nos arbitres et commissaires sportifs, de 

nos mécènes et enfin de ceux qui transmettent les histoires des anciennes gloires aux plus 

jeunes. Nous ne pouvons plus nous satisfaire d’envoyer nos jeunes jusqu’à la ceinture noire 

pour ensuite les voir s’échapper dans la nature. Après cette étape il nous faut leur proposer de 

diversifier leur pratique, je parle de judo loisir, de jujitsu, de kendo, de chanbara, de iaido, de 

taïso. Pour ce faire il y a plusieurs solutions, développer en interne avec un coup de pouce 

financier de l’ANS, ou alors se regrouper entre clubs pour multiplier les compétences.  

Je vous remercie de votre attention.   

Maël ALLEE, président. 

   

 



Page 7 sur 15 
Procès-verbal de l’assemblée générale CD29 judo et d.a. – 27 mai 2023 – Châteauneuf du Faou 

 

 

COMITÉ DU FINISTÈRE DE JUDO 

 ET DISCIPLINES ASSOCIEES 
 

Siège social : Maison des Sports – 4 rue Anne Robert Jacques Turgot – 29000 QUIMPER 

SIRET : 447 718 677 000 43 – APE : 9312Z 

ASSEMBLEE GENERALE – ANNEE 2022 

Samedi 27 mai 2023, CHATEAUNEUF DU FAOU 

RAPPORT D’ACTIVITES 

L’année 2022 aura été une année de relance de l’activité et c’est avec bonheur que nous avons 

pu revoir les clubs se remplir. La saison 2021-2022 s’est clôturée avec 6163 licenciés, ce qui 

est très satisfaisant compte tenu de l’austérité liée au covid en fin 2021. La rentrée de 

septembre 2022 a confirmé cette tendance positive, les projections nous amène à retrouver des 

niveaux de licences d’il y a 4 ans. Le renouvellement du dispositif de l’état «  Pass’sport » et 

les résultats de nos équipes de France olympique auront été des facteurs favorisant cette 

relance. Le comité a également investi dans un forum d’associations sportives de rentrée a 

échelle départementale, avec l’animation de trois stands par nos commissions sportives judo, 

jujitsu et kendo et disciplines rattachées. Nous avons également renouvelé notre campagne 

d’aide financière à l’achat de matériel de support de communication. 

Le conseil d’administration du comité a eu le plaisir de pouvoir se retrouver en présentiel pour 

remettre de la convivialité dans une activité bénévole chronophage. Dans cet esprit nous 

avons souhaité que l’ensemble des commissions retrouvent du lien de cohésion, et tout 

particulièrement les arbitres et commissaires sportifs.  

Je souhaite mettre en avant quatre actions qui auront marqué l’année 2022. Tout d’abord le 

championnat de France chanbara qui aura été organisé d’une main de maitre par le Dojo des 

Abers à Plabennec. Ensuite la finale de la 1ère édition de la Coupe du Finistère adulte loisir 

mixte, ce fut une belle réussite avec 12 clubs participants et un état d’esprit convivial qui n’a 

pas empêché de voir du beau judo, bien au contraire. L’ouverture du Centre Labelisé 

d’Entrainement judo à Brest aura également été un fait marquant, 16 collégiens de l’ensemble 

du territoire Finistérien ont pu profiter de l’aménagement du temps scolaire et sportif pour 

améliorer leur pratique. Et enfin la réussite du Pôle départemental de jujitsu sous forme de 

plateforme itinérante, ce modèle inédit porte ses fruits et confirme la bonne dynamique du 

jujitsu Finistérien. 

La campagne de subvention de l’Agence Nationale du Sport aura également été bien suivie 

dans le Finistère, 14 clubs ont pu recevoir une enveloppe afin de développer leur pratique. 

Nous souhaitons que d’autres clubs s’inscrivent dans cette démarche vertueuse, nous sommes 

à votre disposition pour vous accompagner en ce sens. 

Bonne fin de saison à toutes et tous, 

Magalie ROCUET, secrétaire générale. 
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COMITÉ DU FINISTÈRE DE JUDO 

 ET DISCIPLINES ASSOCIEES 
 

Siège social : Maison des Sports – 4 rue Anne Robert Jacques Turgot – 29000 QUIMPER 

SIRET : 447 718 677 000 43 – APE : 9312Z 

ASSEMBLEE GENERALE – ANNEE 2022 

Samedi 27 mai 2023, CHATEAUNEUF DU FAOU 

RAPPORT FINANCIER 

Après plusieurs exercices exceptionnels en 2020 et 2021, fautes d’activité lié à la crise 

sanitaire, nous avons enfin pu investir durant l’année 2022. En effet, le retour des 

rassemblements de masse a pu nous permettre de retrouver une vie de comité quasi normale. 

Les orientations budgétaires ont donc été à la relance et au renouvellement du matériel, c’est 

pourquoi nous vous présentons un exercice 2022 déficitaire de 10 053,10 €.  

Les principaux postes de dépenses ont été les suivants : 

- Au premier semestre 2022 les buvettes des compétitions étant fermées, nous avons 

dédié un fond pour aider les clubs organisateurs, il s’agit d’une aide cumulée de 

3494,07 €. 

- Un appel à projet communication reconduit qui a permis d’aider les clubs dans leur 

campagne de communication de rentrée à hauteur de 2817,71 €. 

- L’ouverture du CLE judo 29 et la confirmation du Pôle jujitsu 29 ont permis de 

salarier 4 personnes à temps partiels, ce qui engendre une augmentation significative 

du budget global. 

- Nous avons investi environ 2500,00 € dans l’arbitrage au profit de temps de cohésion 

pour renforcer les liens de nos arbitres et commissaires sportifs, et permettre surtout 

d’en recruter de nouveaux. 

- Un plan de renouvellement complet des tapis du comité a été lancé sur 3 ans (2022-

2023-2024), la première tranche d’investissement 2022 a été de 15 687,00 €. 

- Enfin, le dojo de Cornouaille et le Kumo nous ont sollicité pour les aider 

financièrement dans le déplacement de deux cadettes prometteuses (Manon 

CLOTEAUX et Lou JULIE DES COGNETS) sur une European Cup en Espagne pour 

un montant de 584,80 €. 

Il est important de noter que le Conseil départemental a reconduit son aide financière aux 

clubs à hauteur de 5,00 € par adhérents pour la saison 2022-2023 et vous avez été nombreux à 

en bénéficier. J’en profite pour remercier le Conseil Départemental et le CDOS pour leur 

soutien indéfectible au quotidien. 

Marc JAIN, trésorier. 
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COMITÉ DU FINISTÈRE DE JUDO 

 ET DISCIPLINES ASSOCIEES 
 

Siège social : Maison des Sports – 4 rue Anne Robert Jacques Turgot – 29000 QUIMPER 

SIRET : 447 718 677 000 43 – APE : 9312Z 

ASSEMBLEE GENERALE – ANNEE 2022 

Samedi 27 Mai à Châteauneuf Du Faou 

RAPPORT COMMISSION SPORTIVE 

 

Bilan 2022/2023 

 

Ce fut une saison sportive très dense car nous nous sommes remis à travailler comme 

avant la covid. Nous avons assurés l’organisation de toutes les manifestations de la 

catégorie benjamins à seniors. Nous avons pu constater le retour d’un centre labélisé 

d’entrainement à Brest avec pratiquement une vingtaine d’élèves. 

 

Voici nos différentes missions : 

 

- Le championnat du Finistère benjamins et minimes 

 

- Le championnat par équipes benjamins et minimes 

 

- La mise en place de l’animation par équipes mixtes cadets. Pour une première, 

nous sommes très satisfaits. Nous avons vu différents niveaux sur la 

compétition et notamment des non compétiteurs. 

 

- La mise en place de l’animation par équipes mixtes juniors et seniors. Une 

première également ou les équipes inscrites se sont affrontées durant la saison. 

La Finale a été un super moment de convivialité et nous avons vu également du 

judo de tous niveaux. 

 

- Nous avons envoyés  une équipe filles et garçons à la coupe de France minimes 

par équipes départementales. 

 

 

- Nous avons mis en place des entrainements féminins afin de permettent aux 

filles de s’entrainer entre elle. 

 

-  Il y a eu aussi des entrainements techniques avec les cadres de la ligue. 
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- Nous avons organisé des stages pour les catégories benjamins minimes et 

cadets dans le département. Un dans le sud et un dans le nord avec des activités 

de cohésion. Ce fut une belle réussite car plus de 40 stagiaires ont fait le 

déplacement. 

 

PROJET POUR LA SAISON 2022/2023 

 

Nous repartons pour assurer : 

 

- Tous les championnats  et les tournois de la saison. 

 

- Nous effectuerons la sélection pour la coupe de France par équipes minimes 

 

 

- Nous participerons à la coupe de France par équipes minimes. 

 

- Nous souhaitons continuer sur la mise en place de stage ou d’entrainement 

féminins. 

 

 

- Nous continuons sur une nouvelle édition de l’animation cadets et juniors 

seniors par équipes mixtes. 

 

- Nous souhaitons également redynamiser les stages dans le département. 

 

 

Nous espérons pouvoir honorer toutes nos actions. Je tenais à remercier : 

 

*La ligue et notamment Kilian Collet référent pour le Finistère qui est très présent sur 

le département. Grand merci à Nano Vincent qui m’aide dans mon rôle de responsable 

de commission sportive. 

*Merci à David Derout pour son investissement sans faille auprès des arbitres et des 

commissaires sportifs. J’invite les professeurs à ne pas se relâcher dans la formation 

des arbitres et des commissaires sportifs. 

* Merci à Gaelle qui m’aide à chaque compétition pour le tirage au sort. 

*Merci à ma commission et au comité pour leur soutien et leur confiance. 

 

 

Béatrice RUBEAUX-GRANDIN, 

Responsable commission sportive. 
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COMITÉ DU FINISTÈRE DE JUDO 

 ET DISCIPLINES ASSOCIEES 
 

Siège social : Maison des Sports – 4 rue Anne Robert Jacques Turgot – 29000 QUIMPER 

SIRET : 447 718 677 000 43 – APE : 9312Z 

ASSEMBLEE GENERALE – ANNEE 2022 

Samedi 27 mai 2023, CHATEAUNEUF DU FAOU 

RAPPORT COMMISSION JUJITSU 

 

Bonjour à tous, 

 
Le Jujitsu finistérien continue sa progression avec de plus en plus de participants lors des 

différents stages et animations proposés par la commission départementale. 

 
Le Pôle départemental Jujitsu se porte bien avec le succès des différents rendez-vous (en 

moyenne plus de 50 stagiaires à chaque animation). 25 finistériens sont actuellement listés 

au pôle départemental dont Chira De Min, championne d’Europe junior. 

 

 
Pour rappel, le but du Pôle est de créer une dynamique sportive départementale Jujitsu 

grâce à un Pôle Fight/Ne Waza. Le Pôle propose un stage régulier au groupe élite en 

utilisant comme support les clubs désirant recevoir un stage départemental. Le groupe est 

constitué de cadets, juniors et seniors ainsi que de quelques minimes 2ème année. 

 
Les avantages : 

• Libère les enseignants d’un suivi de compétition. 

• Équipements spécifiques (mitaines, ceintures, protège-tibias…) à tarif 

préférentiel grâce au partenaire du CD29 (Intersport) 

• Jujitsugi du département avec endroit réservé au club pour écusson/broderie de 

club (saison 2022/2023) 

• Organisation par la commission départementale des déplacements hors 

Bretagne (Encadrement, inscription, logistique…) 

• Mutualisation des moyens afin de baisser les coûts. La quote-part du coût de 

chaque déplacement hors Bretagne a été facturé aux clubs concernés au prorata 

• Formation des enseignants lors des stages 

 
Peu de clubs ont souhaité recevoir un des stages de Pôle. C’est dommage car l’Expression  

Combat (Fight) est une activité ludique et variée. Elle intéresse beaucoup de personnes du 

fait de sa diversité (3 aspects du combat). Le Jujitsu Ne Waza attire également un public 

différent du fait du risque limité de blessure. Ces stages sont également l’occasion de 

former les enseignants désirant développer leur club en proposant une activité nouvelle. 

 
Lors du Challenge départemental Ne Waza du 11 décembre qui s’est déroulé à Gouesnou, 

Anthony Brient a obtenu son titre d’arbitre départemental Ne Waza. 
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Outre les stages de Pôle, la commission a organisé deux stages techniques : le premier, 

préparatoire à l’UV2, a connu un vif succès avec la présence d’une quarantaine de stagiaires 

au Dojo de Morlaix. Le deuxième stage s’est déroulé à Quimperlé et a réuni une douzaine 

de licenciés (travail de défenses contres armes). 

 
La retention d’information de certains clubs ou enseignants persiste. Ces animations et 

stages permettent d’avoir des actions proches géographiquement et sont basés sur la 

convivialité et le plaisir de progresser. 

 
Je tiens à remercier les membres de la commission départementale pour leur 

investissement sans faille : Gwénaël Fléjo pour le Fight, Nicolas Le Floch et Stéphane 

Perrot pour le Ne Waza, Coraline Vautrain pour la formation des commissaires sportifs et la 

logistique. 

 
Je souhaite également remercier le Comité départemental et son Président, Maël Allé, pour 

son soutien dans les projets de la commission et je souhaite de tout coeur que les clubs 

fassent enfin passer les informations auprès de leurs adhérents la saison prochaine. 

 
Excellente fin de saison à toutes et à tous et passez un bel été. 

 
Sportivement, 

 

 

 
David 

Bizouarn, 

Responsable 

Jujitsu29 
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ASSEMBLEE GENERALE – ANNEE 2022 

RAPPORT COMMISSION ARBITRAGE 

*Bilan 2022/2023 

Très bonne participation aux différents stages et écoles 

157 participants au stage départemental du 05 octobre 2022 à Pont de Buis 

51 école Morlaix avant Tournois benjamins du 22 octobre 2022 

64 école nord du 12 novembre à Plouescat 

71 école sud du 19 novembre à Riec sur Belon. 

Durant ces stages, ensembles de judokas intéressés, volontaire et motivés. 

En tout 276 personnes ont au moins participer à un stage ou école. 103 personnes ont 

répondues au planning prévisionnel de début de saison. 

Réellement ont officié 132 personnes (62 arbitres, 55 commissaires, et 15 UV4) 

 

-Sur les 6 compétitions départementales:  

Dans l’ensemble, les officiels ont répondu présents sur les différentes compétitions, toujours 

un bémol niveau arbitre sur les Cadets D1, (comme ça pour les 2 ans à venir par manque 

d’arbitre de niveau). 

Point négatif : annulation de dernière minute et excuse bidon, et grosse difficultés de mise en 

place de la règle 1 arbitre/équipe 

Effectif en hausse des officiels, mais manque des commissaires féminines pour les pesées.  

 

Le niveau de compétence: 

Arbitres: jeunes mais bon niveau, motivés pour évolués, arbitres titulaires présents et 

formateurs. 

Commissaires: jeunes aussi, bon niveau, appliqués malgré quelques erreurs sur les pesées. 

UV4 : les UV4 ont un très bon niveau de départ, faudrait les motivés pour continuer dans 

l’arbitrage. 

Un ensemble d’officiel travailleur dans une ambiance agréable avec un niveau qui progresse 

bien. 

 

-Officiels régionales et + : 

Les plus : le Finistère est un département qui a de l’effectif arbitres et commissaires  

      Le niveau des officiels est bon dans l’ensemble 

Les moins: manque de réactivité et communication dans les réponses aux convocations 

 

-Jujitsu: Formation des officiels sur le challenge départemental du 11/12/2022 et sur les 

différents stages. 

 

 

 

-Les résultats des coupes jeunes officiels: 

CJA junior 2022-2023  CJA cadet 2022-2023 

 nom prenom club   nom prenom club 

1er  Taboré Alix Shueikan  1er  Quinquis Paul dojo de cornouaille 
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2eme Dufetelle Flavie Dojo des abers  2eme Descarpentries Enzo dojo de cornouaille 

3eme Gomes Bruno Dojo des abers  3eme Meslin Tom Dojo des abers 

4eme Herdeiro Eva Kumo  4eme Stélandre Gurvan Dojo des abers 

         

CJCS benj/min 2022-2023  CJA minimes 2022-2023 

 nom prenom club   nom prenom club 

1er  Beuchard Louis Kumo  1er  Dufetelle Baptiste Dojo des abers 

2eme Beuchard Pierre Kumo  2eme Meslin Gwen Dojo des abers 

3eme Azemard Gino dojo de cornouaille  3eme Richard Gabin Dojo des abers 

4eme Le Breton Gabin Dojo pays St Renan  4eme Poirier Guilian Kumo 

-Résultat des coupes en région: Le Breton Gabin 3ème 

Des résultats niveau régionale un peu décevant. 

 

-Promotion jujitsu: 

Promu commissaire départemental dans les 3 secteurs (fight/newaza et duo) lors du 

championnat de France ( Gouesnou): Mathilde Gauvin, Eva Herdeiro et Korentin Fréjoux 

 

-Promotion judo: 

Arbitre : Flavie Dufetelle (Dojo des Abers), Matthéo Vautrain (Kumo), Emilie Collignon 

(Dojo Pays St Renan) 

Commissaire : Jean-Michel Sondej (Dojo des Etang), Annaelle Com (Dojo des Abers), 

Amélie Rivallin (Dojo des Abers) 

 

-Remarques: 

-Vérification de licence sur les stages ( inscriptions seulement sur extranet et 

OBLIGATOIRE) 

- 1er Tournoi benjamin fut un peu tôt dans la saison 

- obligation de faire : -stage départemental + 1 école pour les débutants  

   -stage ou école pour les titulaires (F1ou N1 et +) 

- surface de 4*4 pour les benjamins est déstabilisant pour arbitres et combattants 

 

*Projet pour la saison 2023/2024 

- Continuer la fidélisation des officiels, et faire découvrir aux UV4  

- Augmenter le niveau d’arbitrage des officiels + mise à jours des tenues 

- garder cet esprit conviviale et travailleur sur les compétitions + corriger des mauvaises 

attitudes. 

- mise en place coupe Commissaire benjamin et minime séparé en départementale (mais 

rassemblé pour le phase régionale) valorisation des benjamins. 

- essayer de faire les stages le dimanche 

 

*Je tiens à remercier : 

- les membres de la Ligue  

- le Comité Départemental pour son soutien et sa confiance 

- la commission sportive pour sa collaboration sur les compétitions et les autres commissions 

avec qui je travaille sur la saison 

- les clubs qui nous accueillent pour les stages/écoles et compétitions  

- les profs qui forment et aide à la formation des officiels 

- Et tous les arbitres et commissaires qui ont officiés cette saison et j’espère les revoir la 

saison prochaine. 

 

Appel à candidature pour entrée dans la commission d’arbitrage. 

 

David Dérout                      

Responsable de la commission d’arbitrage 29 
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Samedi 27 mai 2023, CHATEAUNEUF DU FAOU 

RAPPORT COMMISSION JUDO ET D.A FEMININE 

Cela fait plusieurs années maintenant que sont mis en place des entraînements de masse 
réservés aux féminines sur le département, qui rencontrent chaque année de plus en plus de succès. 

Mêlant les lieux d’accueil, du nord au sud Finistère, ces entrainements permettent aux féminines des 
clubs Finistériens, parfois isolées dans les clubs de se retrouver avec des partenaires de même 
morphologie ou de mêmes profils et ainsi leur permettre de progresser dans d’optimales conditions. 

Le premier entrainement de la saison a ainsi eu lieu à Quimper le 9 Octobre dirigé par Hikari-Sasaki et 
a regroupé 60 pratiquantes.  

Le deuxième et le troisième entraînement, ayant eu lieu respectivement les 13 Novembre à Morlaix et 
11 février à Pont-de-buis ont attirés entre 25 et 30 féminines. 

Cette saison est à marquer particulièrement par l’organisation d’un stage exceptionnel 
d’envergure régional qui aura lieu le 4 juin prochain à Fouesnant. A destination de toutes les féminines 
de Bretagne licenciées à la fédération française de judo, nous invitons pour cette occasion la multi-
médaillée et athlète d’équipe de France Marie-Eve Gahié qui viendra diriger cette journée de stage. 
Deux entrainements auront lieu le matin et l’après-midi, et la journée se clôturera par un mondo et une 

séance de dédicaces. Cette journée permettra aux féminines qui peuplent notre région de se retrouver 
dans un contexte autre que celui des compétitions. Ce stage a ainsi pour but de permettre à toutes les 
féminines de Bretagne de parfaire leurs techniques de combat, de se rencontrer et de leur permettre un 
espace de rencontre, de communication et d’entraide telle que se veut la philosophie du judo. Cette 
journée permettra aussi de mettre en avant la qualité du judo féminin de notre région, comme peuvent 
le traduire les excellents résultats sportifs de cette saison. Toutes les enseignantes femmes de judo sont 
chaleureusement invitées à se joindre à cette journée, qui sera aussi l’occasion de les mettre en valeur 
dans un milieu ordinairement dirigé et fréquenté en majorité par des hommes. 

A l’heure de la promotion de l’inclusion, ces stages sont une marque de modernité porté et 
soutenu par le comité et la ligue de Bretagne, qui participent largement à promouvoir la mixité dans le 
sport et notamment dans notre discipline qu’est le judo.  

La célèbre maxime que nous connaissons tous « entraide et prospérité » prend ainsi ici tout 
son sens.  

 

 

Morgane DOURMAP, 
Responsable de la commission Judo et disciplines associées Féminine. 
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